

## **RESERVER LA DATE**

Madame,  
Monsieur

Nous avons l'honneur de vous inviter au **Séminaire de haut-niveau sur le débat public en tant qu'outil de gouvernance des nouvelles technologies**, organisée par le Comité de Bioéthique (DH-BIO) du Conseil de l'Europe sous les auspices de la Présidence française du Comité des Ministres.

Le séminaire de haut-niveau se tiendra le 4 juin 2019 à Strasbourg, Palais de l'Europe (salle 1).

L'objectif de l'évènement sera d'examiner les raisons pour lesquelles le débat public sur la biomédecine et les droits de l'homme est si important pour les décideurs politiques à une époque où les technologies émergentes ont un impact croissant sur nos sociétés. Il traitera de la manière dont le débat public peut créer des opportunités de connecter intérêt public et politique publique et pour développer de nouvelles dispositions en matière de gouvernance. L'évènement contribuera à l'action sur le débat public et la gouvernance des technologies prévue dans le nouveau Plan d'action stratégique du Conseil de l'Europe sur les droits de l'homme et les technologies dans le domaine de la biomédecine (2020-2025).

Les langues de travail seront l'anglais et le français. L'évènement sera retransmis en direct sur internet et l'enregistrement pourra ensuite être consulté sur notre site web ([www.coe.int/bioethics](http://www.coe.int/bioethics)). Le séminaire sera ouvert au public et à la presse.

N'hésitez pas à faire circuler cette invitation à d'autres personnes susceptibles d'être intéressés par ce séminaire.

Nous vous serions reconnaissants de bien vouloir nous indiquer, au plus tard le 10 mai 2019, si vous prévoyez de participer à l'évènement.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'assurance de notre très haute considération.

Le Secrétariat  
Unité de la bioéthique  
Direction Générale 1 – Droits de l'Homme et Etat de Droit  
Conseil de l'Europe

<https://www.coe.int/en/web/bioethics>

## **SAVE THE DATE**

Dear Madam,

Dear Sir,

We have the pleasure to invite you to the **High-level seminar on public debate as a tool for the governance of new technologies**, organised by the Committee on Bioethics (DH-BIO) of the Council of Europe under the auspices of the French Chairmanship of the Committee of Ministers.

The high-level seminar will take place on 4 June 2019 in Strasbourg, Palais de l'Europe (Room 1).

The objective of the event will be to explore why public debate on biomedicine and human rights is so important for policy makers in an era when emerging technologies have an increasing impact on our societies. It will address how public debate can create opportunities to connect public interest with public policy and to develop new governance arrangements. The event will contribute to action on public debate and the governance of technologies which is foreseen in the new Council of Europe Strategic Action Plan on human rights and technologies in biomedicine (2020-2025).

The working languages will be English and French. The event will be live broadcasted and it will be possible to consult the video on our website ([www.coe.int/bioethics](http://www.coe.int/bioethics)) following the event. The seminar will be open to the public and press.

Do not hesitate to forward this invitation to others who might be interested in this seminar.

We should be grateful if you would inform us, at the latest by 10 May 2019, whether you intend to attend the seminar.

Yours faithfully,

The Secretariat

Bioethics Unit  
Directorate General I - Human Rights and Rule of Law  
Council of Europe

<https://www.coe.int/en/web/bioethics>